

**ELECCIÓN DEL NUEVO PAPA: FRANCISCO,  
JORGE MARIO BERGOGLIO, DE ARGENTINA.**

**¡ESTAMOS MUY FELICES PORQUE EL  
NUEVO PAPA FRANCISCO HA SIDO  
NUESTRO PASTOR DE ARGENTINA, EL  
CARDENAL JORGE MARIO BERGOGLIO!  
¡Y AHORA ES EL PASTOR DE LA IGLESIA  
UNIVERSAL!**



**El nombre que eligió es muy simbólico, ya que además del santo que representa, Francisco de Asís, amante de la Dama Pobreza, humilde y enamorado de Jesucristo, nos recuerda que aquel Francisco escuchó a Jesús decirle: "Francisco, repara mi iglesia"... que es lo que todos necesitamos también hoy como en aquellos lejanos tiempos.**

**Oremos por el Papa Francisco y por la Iglesia. Oremos por su (nuestra) vocación universal a la reconciliación, la paz, el amor, la santidad.**

**Sigue el mail de Philippe Sauval, Coordinador Nacional de la Comunidad para la Meditación Cristiana de Uruguay:**

La verdad que yo lo viví con muchísima emoción. Un amigo me avisa al celular que "¡hay humo blanco!" y entonces me fui para casa para, en soledad, vivir el momento del anuncio del nuevo Papa. Recé otro rato, fue interminable la espera. Tenía la esperanza que, esta vez sí, el Espíritu Santo había dado sus soplos.

Compré la biografía de Bergoglio en 2011, en un viaje a Buenos Aires, se llama "El jesuita", es un reportaje sobre su vida, sus convicciones, es una radiografía de lo que tiene adentro. Ese hombre me decía cosas importantes.

Me gustó su simpleza, su sencillez, él arranca siempre para los pobres, como Jesús. Era tan pero tan bueno que era difícil imaginar que la cúpula de cardenales lo elija algún día.

Pero el día llegó, el Señor hace estas cosas, cada tanto cuando estamos revolcados en el barro - por no ser más gráfico - nos tira una soga. El Papa Francisco - ¡qué nombre, Dios mío!" es esa soga. Rezo desde ya para que el pobre Francisco - este, no aquel - no se me quede en el intento, que tenga la inteligencia para introducir los cambios que la Iglesia necesita atravesando las barreras de la curia vaticana, que salga a buscar a su pueblo y especialmente a los más desvalidos de su pueblo, como Jesús. Yo lo leí y ese es el camino para Francisco, la tiene más que clara y ya ha

dado varios signos. Espero su peregrinar, espero su voz ética, su voz respetada por el mundo entero. Espero sus encíclicas introduciendo los cambios necesarios, alcanza con que meta el bisturí en aquellos más obvios, menos discutibles.

Me parece maravilloso que los hermanos argentinos nos regalen este Papa. Ya no es más de ustedes, ahora es de la humanidad. Comprendo el orgullo aunque es pobre el sentimiento patrio. Todos somos hermanos y las patrias muchas veces nos dividen en cuestiones menores.

Cuando el francés dijo "Giorgio Mario..." grité en mi soledad "¡Bergoglio!" Lloré algo, avisé a Paulina con sucesivos mensajes de texto y viví el momento con una gran intensidad. Su imagen increíblemente pacífica, sus primeras palabras fueron del tipo humano que es. Bien cardenales, bien. Me reconcilio por un rato con ustedes. ¡Gracias Señor! A ver si salimos del barro, de a poquito pero saliendo.

**Philippe Sauval: [psauval@ctc.edu.uy](mailto:psauval@ctc.edu.uy)**